

EL VALLÉS

Periódico Independiente de Avisos y Noticias

Saldrá todos los domingos - - ■ Redacción y Administración:

Suscripción: 1'50 ptas. trimestre ■ - - Plaza del Ganado, 22.-1.º

■ Anuncios - Reclamos - Esqueletos - Comunicados - Precios convencionales ■

De la forma

Los estéticos, en general, dicen que una cosa es bella cuando su forma nos agrada y nos dá un placer al contemplarla.

Para ellos la forma es la base de todas sus teorías.

Cuando un objeto tiene armonía con todas sus partes lo consideran como bello; pero si dicha armonía falta lo consideran malo ó feo.

Acepto esta teoría porque creo que es la verdadera y partiendo de este punto he podido comprender eso que han llamado *amor platónico*, ignorado ó escarnecido por la mayor parte de los hombres.

Empezé por la evidente verdad de que todo cuanto existe, tiene forma; pues sin ella es imposible la existencia de objeto ó ser alguno que las formas bellas atraen, excitan y deleitan, pues cuando

estamos en presencia de una mujer hermosa, de mórbidos pechos, esculturales brazos, griega nariz, aperlados dientes, acoralados labios, etc, etc, en fin cuando estamos delante de una perfección, *de una armonía viviente*, sentimos hacia ella una simpatía que se traduce por la vaga é indefinida palabra de *amor* que más bien suele ser apetito; pero sea como fuere sentimos hacia ella una sensación de placer al contemplarla.

Sentimos igualmente, una infinidad de placeres de mayor ó menor intensidad al contemplar una série de objetos bellos en el mundo de las formas físicas; pero atravesando el límite de la materia física anteriormente dicha y transportándonos al mundo de las formas fluídicas y péquisas, sentiremos al contemplarlas en vez de placer, gozo, esto es: un placer refinado, puro y sutilísimo, comprendido por los tubos de un alfilerito.

Antes de seguir adelante debo decirles que el alma humana